

## ANTONIO CASADO RAMIRO



### **In memoriam**

El pasado día 10 de este mes de julio perdimos a nuestro compañero Antonio Casado.

Perdimos un amigo y, sobre todo, a una persona buena.

Como compañero no podemos dejar de recordarle como alguien que procuraba siempre hacer las cosas de acuerdo con su sentido del bien. Intentando, no sólo no causar daño a los demás, sino ayudándonos en lo que estaba en su mano, facilitando y adaptándose, en lo posible, para solucionar los problemas que se plantearan.

Durante su larga actividad como profesor supo establecer una gran cercanía con sus alumnos, que le correspondieron con su cariño y estimación.

Posiblemente por su profesión de Arquitecto, encontró en la enseñanza de la materia de sus asignaturas: la Geometría, una fuente de grandes satisfacciones. Por una parte explicó Geometría Descriptiva, una asignatura que permite y desarrolla la visión espacial, propia de los arquitectos, pero con un programa estricto. Por otra parte explicó otra asignatura optativa: La Geometría en la Arquitectura, que le permitía una mayor libertad en el temario, y que supo aprovechar para transmitir sus conocimientos de estética y ética, estimulando la curiosidad e investigación sobre estos temas de sus alumnos.

Era Profesor Titular del Departamento de Expresión Gráfica y fue miembro electo del Claustro de la Universidad de Extremadura.

Lamentablemente, en los últimos tiempos, sus problemas de salud le obligaron a alejarse paulatinamente de la enseñanza. Unas circunstancias que, seguramente, le hicieron sufrir a él, como nos hicieron sufrir a todos los que le queríamos.

Le recordaremos como lo que fue: buen amigo, buen compañero, buen profesor: una persona buena.

Fdo.: José Manuel Rodríguez Puebla